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Студенты третьего курса 
факультета педагогики и 
психологии ОГУ Ольга АЛЁХИНА 
и Иван ЧУПАХИН:

— Быть политически сведущим 
человеком стало модно и, главное, 
интересно. О «Плане Путина», курсе 
развития страны и внешней полити-
ке, которую ведёт Россия, сегодня 
знает каждый студент. Мы осознаём 
весомость  государственной полити-
ки, имеем свою чёткую позицию: за 
президента, за его проекты. Конкрет-
ные дела, экономические, социально-
политические решения, принимае-
мые в последние годы в Российском 
государстве, делают политическую 
ситуацию в стране предельно ясной.  

Многие студенты интересуются, 
как можно вступить в партию «Единая 
Россия», это в студенческой среде, 
безусловно, стало престижно. Ведь 
«Единая Россия» была одним из ини-
циаторов проекта по увеличению сту-
денческих стипендий. Теперь каждый 
из нас имеет возможность, учась на 
«отлично», получать  более двух тысяч 
рублей в месяц. 

Мы доверяем нашему президенту, 
возглавившему список «Единой Рос-
сии». Верим в победу этой партии на 
выборах в Государственную Думу и 
поддержим её своими голосами.

— Чем меньше времени 
остается до выборов в Думу, 
тем слащавее речи ведут 
политики разных мастей с 
экранов телевизора и газет-
ных страниц. 

 С радостью все крестьян-

ские хозяйства нашего райо-
на восприняли решение 
В.В. Путина возглавить спи-
сок «Единой России», потому 
что с именем этого человека 
связаны все хорошие измене-
ния в нашей стране, и в част-

ности в сельском хозяйстве. 
С началом реализации нацио-
нального проекта «Развитие 
АПК», по которому крестья-
нам стали доступны и «длин-
ные», то есть 5—8-летние 
льготные, кредиты. Фермеры 
начали покупать новую совре-
менную технику, и  вновь 
пошли вверх урожаи, которые 
у нас теперь такие, какие 
никогда не знала раньше бол-
ховская земля.  Я смог увели-
чить обрабатываемую пло-
щадь до полутора тысяч гек-
таров.

В уже погибавшем селе 
Мо   розове, где оставалось 
шесть жилых домов с девятью 

стариками и старухами, наше 
хозяйство купило и восстано-
вило пять домов, в которых 
справили новоселье хорошие 
крестьянские семьи. Теперь 
здесь звенят детские голоса. 
С помощью секретаря регио-
нального отделения партии 
«Единая Россия» И.Я. Мосяки-
на добились включения гази-
фикации нашего села в план 
2008 года. 

Мы наконец-то имеем ре -
альную поддержку и по  мощь. 
Нам как воздух нужна стабиль-
ность в стране и обществе, 
поэтому мы будем голосовать 
за В.В. Путина и партию «Еди-
ная Россия».

Дорогие женщины!
Всех нас волнует дальнейшая судьба 

страны, области, района.
Время сейчас ответственное, как ни  -

когда, и очень важно, какой выбор мы 
сделаем 2 декабря. Необходимо проя-
вить мудрость, помня, что именно ста-
бильность является гарантом для 
эффективного воплощения в жизнь 
'приоритетных национальных проектов 
по восстановлению сельского хозяйства, 
укреплению здравоохранения, образо-
вания, строительству жилья, сбережения 
народа. В последние годы мы видим, 
какое большое внимание направлено на 
улучшение демографической ситуации 
в стране. Всё это заслуга Президента 
России В.В. Путина, который и возглавил 
список политической партии «Единая 
Россия».

Если президент в самые сложные, 

выпавшие на его долю времена сумел 
вырулить нашу страну из кризисной 
ситуации, то тем более теперь есть 
уверенность, что его План дальнейшего 
развития страны — программа партии 
«Единая Россия» — является продол-
жением перемен к лучшему. Мы верим 
в Президента России и призываем голо-
совать за «Единую Россию».

Только вместе мы сможем сделать 
страну процветающей. «...Чтобы жить в 
ней было комфортно и безопасно. Чтобы 
люди могли в ней свободно трудиться 
без ограничений и страха зарабатывать 
для себя и своих детей. И чтобы они 
стремились ехать в Россию, а не из нее. 
Воспитывать здесь своих детей, строить 
здесь свой дом» (В.В. Путин). И дай Бог, 
чтобы это сбылось!

Корсаковский 
районный женский совет.

 — Мне нравится курс 
нашего нынешнего пре-
зидента В.В. Путина. Я 
одобряю и поддерживаю 
курс партии «Единая 
Россия». Хочется прежде 
всего отметить то, что 
стра       на сдвинулась с 

мёртвой точки, во мно-
гих сферах происходят 
позитивные изменения. 
Стала подниматься эко-
номика, возрождаться 
промышленность, повы-
шается обороноспособ-
ность. 

Конечно, многое  ещё 
предстоит сделать, осо-
бенно для стариков. 
Здесь не грех взять при-
мер с тех стран, где пен-
сионеры могут позволить 
себе достойный отдых, 
ежегодные поездки в 
любую ст рану.

Мне довелось побы-
вать за границей, и что 
отрадно: нас снова 
стали уважать. Именно 
уважать, а не бояться. 
За наш возрождающий-
ся авторитет, за силу и 
движение вперёд. И 
большая заслуга в этом 
нашего национального 
лидера — В.В. Путина.

— Когда я в первый раз увидел президента Пути-
на, меня удивила его молодость. Ведь он раньше 
не фигурировал в высших эшелонах. Прошло два 
года. Мы увидели его силу — молодой, энергич-
ный. Мы устали от сонных, больных, пьяных руково-
дителей. Наконец-то появился национальный 
лидер, который вызывает у нас чувство гордости.

Было время, когда остановились заводы. Но 
сегодня промышленность восстанавливается. Вы 
посмотрите: в Орле выпускают прекрасные грей-
деры на заводе «Дормаш», мценский завод «Ком-
маш» вышел на мировой рынок, «Ливгидромаш» не 
останавливался и сейчас выпускает прекрасные 
насосы, начиная от бытовых и кончая такими, кото-
рые работают на подводных лодках. Завод проти-
вопожарного машиностроения — это разве не гор-
дость? Возрождается промышленность, и я верю в 
будущее.

Эти перемены я связываю только с именем 
нашего президента Владимира Владимировича 
Путина.

 — Я работаю водителем 
трамвая более 30 лет и более 
40 лет живу в городе Орле. И 
мне хорошо видны и очень 
близки все преобразования 
на Орловщине, а также в 
нашем городе. Надо ли гово-
рить, что ничего этого не 
было бы без напряженной 
работы президента нашей 
страны Владимира Владими-
ровича Путина, партии «Еди-
ная Россия» и, конечно, 
губернатора Егора Семёно-
вича Строева. Но эти добрые 
п р е о б р а з о в а н и я  т о л ь к о 
набирают силу. Нельзя оста-

навливаться на достигнутом. 
В силу своей профессии 

мне каждый день приходится 
общаться с разными людь-
ми. Замечаю, что пассажир 
наш стал более образован-
ным, культурным, хорошо 
одетым. В городе появилось 
очень много новых легковых 
машин. Я рад, что растет 
благосостояние наших жите-
лей. 

И я, и моя семья — мы все 
будем голосовать за нашего 
национального лидера — 
В.В. Путина и  партию «Еди-
ная Россия».

— За прошедшие 8 лет 
произошло очень много 
позитивных изменений в 
жизни каждого россиянина. 
На мировой арене Россия 
вновь играет ведущие роли. 
Нас уважают, к нам прислу-
шиваются. Да и мы сами как 
будто по-другому стали к 
себе относиться. А главное 
— у нас появилась уверен-
ность в завтрашнем дне. 
Пожалуй, впервые за много 
лет государство действи-
тельно взялось за решение 
проблем социальной сферы. 
Были разработаны и  успеш-
но реализуются националь-
ные проекты. 

Как педагогу мне отрадно 

осознавать, что образова-
ние названо в числе приори-
тетных направлений. Мно-
гие образовательные учреж-
дения получили гранты, 
которые пошли на повыше-
ние и качество образования. 
Среди моих коллег немало 
людей, уже ставших облада-
телями президентских и 
губернаторских денежных 
премий. Уверена, что наци-
ональный  проект — именно 
тот механизм, который смо-
жет повысить уровень оте-
чественного образования. И 
все это делается ради наших 
детей. Поэтому я за продол-
жение реформ, я — за Пути-
на.

— Я со своими спортсме-
нами часто выезжаю на 
соревнования и вижу, как 
сильно в последние несколь-

ко лет изменилось отноше-
ние к России в мире. 

Российское государство 
поддерживают все страны 

Европы, уважают президен-
та В.В. Путина, благодаря 
ему у нас появилась реаль-
ная сила, экономическая и 
политическая мощь. Мы дей-
ствительно стали весомой 
политической державой. Я 
считаю, это главное дости-
жение действующего прези-
дента. 

При мудрой политической 
работе В.В. Путина мы во 
всех отношениях пошли в 
гору. Былая слава возвраща-
ется к Российской армии, к 
спорту. Также радует всех 

россиян предстоящая  Олим-
пиада в Сочи в  2014 году.

Что касается Орла, ещё 
несколько лет назад мы и 
мечтать не могли о появле-
нии у нас ледового дворца, о 
строительстве нового зда-
ния спортивного комплекса 
«Орёл-Карат». Все положи-
тельные изменения проис-
ходят при поддержке партии 
«Единая Россия», во главе 
которой стоит президент. 
Лично я буду голосовать на  
предстоящих выборах 2 де -
кабря за В.В. Путина.

Близится жизненно важ-
ное для Отечества событие 
— выборы в Государствен-
ную Думу.

Никто из нас, принявших 
это обращение, не состоит в 
какой-либо партии. Но мы 
знаем и помним слова Сал -
тыкова-Щедрина,  улица 
имени которого в Орле начи-
нается с Дома писателей: «И 
в торжественные годины, и в 
будни идея Отечества оди-
наково должна быть присуща 
сынам его, ибо только при 
ясном её сознании человек 
приобретает право назвать 
себя гражданином».

В о т  с  э т и х  п о з и ц и й , 
искренне обеспокоенные 
судьбой страны, области, 
наших близких и потомков, 
мы сегодня решили выпол-
нить прямой гражданский 
долг писателя — поделиться 
с вами, дорогие земляки и 
наши читатели,  своими 
сомнениями, надеждами и 
суждениями о сегодняшнем 
дне и грядущем России.

Мы видим, что многие 
важнейшие социальные про-
блемы не решены, но власть 
их четко обозначила в про-
граммных документах и при-
ступила к их осуществлению.

В нашей стране, как и в об -
ласти, живут умные, прекрас-
но разбирающиеся в проис-
ходящем люди. На выборах 
год назад они в большинстве 
своём поддержали «Единую 

Россию», не просто голосуя 
за партию, но за имена, кото-
рые были с ней тесно связа-
ны, которым верили. Прези-
дент остаётся лидером стра-
ны, возглавив на предстоя-
щих выборах эту партию, в 
создании и становлении ко -
торой принимал самое пря-
мое участие. И на сегодня, 
думаем, только данная поли-
тическая сила, наиболее 
здраво оценивающая ситуа-
цию, не закрывающая глаза 
на геополитические, обще-
российские и региональные 
проблемы, имеет реальную 
власть и возможности для их 
решения. Достигнутые пре-
зидентом результаты рабо-
ты, инициативы националь-
ных программ и всего курса 
государственного развития 
дают наибольшие надежды 
на возрождение и новый рас-
цвет России.

Можно ли вести речь о 
достаточных гарантиях до -
стижения всеобщего благо-
денствия в случае положи-
тельного для партии «Единая 
Россия» и действующего 
президента исхода выборов, 
уже названных референду-
мом в поддержку Владимира 
Путина как национального 
лидера? Вернее всего на 
данный момент самым разу-
мным будет сказать: судя по 
обозначенным планам — да, 
а далее — жизнь покажет.

Писатели строем не хо -

дят. Но когда решается судь-
ба Отечества, то одними из 
первых встают они в ряды 
защитников. Именно так мы 
рассматриваем предвыбор-
ный период. Разумеется, у 
каждого из нас есть и сугубо 
своя точка зрения на вну-
тренние и внешние события, 
происходящие в России. Но 
мы едины во мнении — их 
глубинная истина в том, что 
существует опасность изме-
нения курса Путина и партии 
президента не в лучшую для 
страны и народа сторону. 
Мы разделяем опасения, 
что недоброжелатели Рос-
сии могут попытаться соз-
дать в переходный момент 
кризисную ситуацию внутри 
страны, похожую на «цвет-
ные революции» в нашем 
ближнем зарубежье, и что 
конституционный уход Пути-
на с поста президента они 
рассматривают как ослабле-
ние России. Чтобы этого не 
допустить, самым предпо-
чтительным нам представ-
ляется путь последователь-
ной преемственности вла-
сти. И на этом пути негоже 
споткнуться о порог прибли-
жающихся выборов, нельзя 
потерять темп усиления 
России, упустить возмож-
ность придать более мощ-
ное ускорение её движению 
вперёд.

Современная Россия пока 
не выработала глобальной 

национальной идеи, а рус-
ская литература ещё нахо-
дится в напряжённом, мучи-
тельном поиске положитель-
ного героя нашего времени. 
На эти трудные, неотложные, 
воистину великие вопросы 
убедительных ответов и 
поныне, к сожалению, нет. Но 
бытует мысль, что, говоря об 
истинном и великом без уве-
ренности, рискуешь не быть 
услышанным.

Дорогие земляки-ор лов-
цы! Хотим сказать уверенно, 
что сегодня наши жизненные 
интересы и творческие 
устремления солидарны с 
политикой Путина-госу дар-
с т в е н н и к а ,  ч ь е й  в о л е й 
выстраивается животворя-
щая национальная идея 
двадцать первого века, 
осмысление и осуществле-
ние которой явит миру 
истинного героя новейшей 
российской истории, возро-
дит великую державную Рос-
сию.

 По поручению общего 
собрания Орловской 

областной организации 
Союза писателей России 

Геннадий Попов, Виктор 
Дронников, Вадим 
Еремин, Анатолий 

Загородний, Василий 
Катанов, Алексей 

Кондратенко, Александр 
Лысенко.

2 октября 2007 г.
г. Орел

Орловские писатели — за «Единую Россию»!
Юрий ПРОХОРЦЕВ, глава 
крестьянского хозяйства. Село 
Морозово Михневского сельского 
поселения Болховского района:

Женщины — за Путина!

Пётр ВОРОБЬЁВ, 
народный артист России:

Василий Дмитриевич  
КУЗНЕЦОВ, Герой 
Социалистического Труда:

В.П. ИВАНЕЕВ, водитель трамвая 
МУП «Трамвайно-троллейбусное 
предприятие»:

Г.В. ГРИШИНА, 
директор Мценского детского 
дома-школы:

— Для нас, предпринимате-
лей, как ни для кого, важно 
сохранение стабильного, пред-
сказуемого политического кур-
са нашего государства.

Сейчас у нас реализуются 
приоритетные национальные 
проекты:  строятся животно-
водческие комплексы, жилые 
дома, повышаются зарплаты  
врачам, учителям, женщины 
получили право на материн-
ский капитал. На всех торгово-
рыночных площадках города 
созданы и успешно работают 
мини-ярмарки  орловских 
товаропроизводителей, на 
которых горожане с удоволь-
ствием  приобретают свежие 
местные продукты по доступ-
ным ценам. Вот эта уверен-
ность в  завтрашнем дне 

позволяет нам без рисков 
инвестировать собственные 
средства в возрождение 
нашей страны.   Это говорит о 
нашем доверии курсу Прези-
дента РФ В.В. Путина.

Многие предприниматели с 
гордостью говорят, что у нас 
все это стало возможным бла-
годаря партии «Единая Россия» 
и сильному президенту страны, 
которые вывели Россию в число 
сильнейших держав мира и 
вернули нам гордость за свою 
страну.

Поэтому я призываю всех на 
предстоящих выборах прого-
лосовать за партию «Единая 
Россия», избирательный спи-
сок которой возглавляет  Пре-
зидент России В.В. Путин. Это 
будет правильный выбор. 

Анатолий ОЛЕФИРОВ, руководитель 
ТК «На Курской», председатель Орловского 
регионального отделения всероссийской 
организации малого и среднего бизнеса 
«Опора России»: 

Олег КОШЕЛЕВ, директор 
спортивной школы «Орёл-Карат», 
депутат городского Совета 
народных депутатов, председатель 
комитета по социальной политике 
Орловского горсовета, лидер 
молодёжного движения «Патриоты 
Орловщины»:

Публикуется на бесплатной основе в соответствии с частью 1 статьи 59 Федерального закона «О выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации». Печатная площадь предоставлена Всероссийской политической партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

МЫ СДЕЛАЛИ СВОЙ ВЫБОР!
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)
Обрубщицы цеха цветного литья 

Л.В. Сумец и Л.К. Косьмина, опи-
ловщица Н.С. Ларина, контролеры 
готовой продукции Л.Ю. Сапроно-
ва, Е.В. Силуянова  и другие гово-
рили высоким гостям о ночных 
перебоях в движении обществен-
ного транспорта, из-за которых 
становится проблематично доб-
раться домой после окончания вто-
рой смены. Рабочие отмечали, что 
уровень зарплаты на предприятии 
заметно отстает от темпов разви-
тия производства и роста стоимо-
сти жизни. Никак не могут утрясти 
здесь и такой, казалось бы, простой 
вопрос, как уточнение списка про-
фессий, представители которых 
имеют право на получение бесплат-
ного молока. Замолвили словечко и 
за деревенских жителей, которые, 
оказывается, после 18 часов не 
могут слушать любимую радио-
станцию «Маяк», трансляция пере-
дач которой в это время почему-то 
прекращается. 

И в личных беседах с рабочими и 
специалистами завода, и в ходе 
состоявшегося затем в одном из 
цехов импровизированного митин-
га Е.С. Строев дал четкие ответы и 
конкретные поручения по каждому 
из этих вопросов.  Обращено вни-
мание руководства завода (гене-
ральный директор Р.Ф. Шарапов) 
на необходимость устранения дис-
пропорции между уровнем зара-
ботной платы и объемов производ-
ства в сторону существенного 
повышения размеров средней 
оплаты труда, а также на ускорение 
решения других социальных вопро-
сов. Главе администрации города 
Мценска А.М. Фокину дано поруче-
ние в кратчайшие сроки упорядо-
чить движение общественного 
транспорта в ночное время. При 
этом губернатор сообщил, что 
городу будут выделены дополни-
тельные средства на покупку пяти 
новых автобусов, что позволит 
практически полностью решить 
основные транспортные проблемы 
амчан.

Выступая на митинге, гендирек-
тор ОАО «Мценский литейный 
завод» Р.Ф. Шарапов, его замести-
тель по производству А.Б. Гулый, 
рабочая Л.В. Сумец, глава админи-
с т р а ц и и  г о р о д а  М ц е н с к а 
А.М. Фокин поблагодарили губер-
натора за постоянную поддержку 
как города Мценска в целом, так и 
его ведущих предприятий, отметив 
при этом, что более всего обществу 
нужны сейчас стабильность и 
сохранение курса президента Пути-
на на укрепление экономического и 
оборонного могущества страны, на 
повышение уровня жизни населе-
ния, возрождение его духовности и 
культуры. 

Ждали губернатора и на одной 
из промплощадок на окраине 
города, где в торжественной 
обстановке была заложена капсу-
ла в основание фундамента строя-

щегося крупного завода 
по производству керами-
ческого кирпича. Высту-
павшие на митинге, посвя-
щенном этому событию, 
п р е д с е д а т е л ь  с о в е т а 
директоров инвестицион-
ной компании «ТерраКер-
ма» А.И. Головашкин, а 
т а к     ж е  п р е д с т а в и т е л и 
института — разработчика 
оригинальной технологии 
производства высокока-
чественного керамическо-
го кирпича методом полу-
сухого прессования (ООО 
« В Н И И С Т Р О М  и м е н и 
 П.П. Будникова») доложи-
ли  Е.С. Строеву и жите-
лям города о том, что 
завод производственной 
мощностью 40 миллионов 
штук кирпича в год станет 
первым в России пред-
приятием такого масшта-
ба, выпускающим высоко-
качественный строительный кир-
пич, востребованный на многочис-
ленных стройках как Орловщины, 
так и России в целом.

 Первую очередь предприятия 
планируется ввести в эксплуатацию 
уже в сентябре-октябре 2008 года, 

а с его полным выходом на проект-
ную мощность валовой объем про-
изводства промышленной продук-
ции в Мценске увеличится сразу на 
1,5 миллиарда рублей, или более 
чем на четверь. Соответственно 
значительно возрастут налоговые и 
прочие поступления в местный 
бюджет, откроется несколько сотен 
новых высокооплачиваемых рабо-
чих мест. 

А далее участников рабочей 

поездки ждала теплая встреча с 
представителями трудовых коллек-
тивов и учащейся молодежью в 
городском Дворце культуры. Цветы 
у входа, полный зал единомышлен-
ников, пришедших и послушать 
Е.С. Строева и самим рассказать о 

своей жизни, успехах и проблемах. 
Открывая встречу, глава админи-

страции Мценска А.М. Фокин доло-
жил присутствовавшим и губерна-
тору о том, что в последние 4—5 
лет развитие экономики Мценска 
приобрело динамичный и поступа-
тельный характер. Устойчиво раз-
вивается промышленное производ-
ство. Объем отгруженной продук-
ции на 20 процентов превышает 
соответствующие показатели про-

шлого года. При этом в металлур-
гическом производстве рост 
составляет 40 процентов. В 1,3 раза 
возрос объем подрядных работ в 
строительстве. Положительные 
тенденции преобладают в торговле 
и других обслуживающих отраслях 

экономики. В ре -
зультате средний 
месячный уровень 
заработной платы в 
городе Мценске 
увеличился на 25 
процентов к уров-
н ю  м и н у в ш е г о 
года. 

Кардинальные 
изменения проис-
ходят в социальной 
сфере города, где 
только в рамках 
реализации прио-
ритетных нацио-
нальных проектов 
на укрепление ма -
те   риально-тех ни-
ческой базы и по -
вышение качества 
оказываемых услуг 
в здравоохранение 
направлено 33 мил-
лиона рублей, в 
народное образо-
вание — 13 милли-
онов. Еще пять мил-
л и о н о в  р у б л е й 
поступило из феде-
рального и регио-
нального бюджетов 
на строительство и 

приобретение жилья для молодых 
семей и других льготников. В четы-
ре раза вырос объем средств, 
выделяемых на ремонт дорог, что 
позволило значительно улучшить 
состояние дорожного полотна и 
городских улиц.

В информации А.М. Фокина, а 
также в выступлениях генерального 
директора ЗАО «Маталлургическая 
компания латуни» Н.Г. Карпова, 
руководителя Мценского филиала 

ОрелГТУ В.М. Александрова, заве-
дующего отделением центральной 
районной больницы В.С. Швеца, 
директора средней школы № 1 
Т.И. Шалимовой, студентки филиа-
ла ОрелГТУ, члена областного сове-
та молодежного движения «Патри-
оты Орловщины» Ирины Стебаевой 
и многих других амчан говорилось 
о том, что нынешние  экономиче-
ские и социальные подвижки обу-
словлены вниманием государства к 
реальным отраслям экономики и 
социальной сфере.  За годы работы 
В.В. Путина на посту президента 
страна окрепла, вернула себе авто-
ритет одной из сильнейших и ува-
жаемых держав мира.  

Эту высокую оценку курса разви-
тия страны и всего общества под-
держал в своем выступлении и 
губернатор области Е.С. Строев. 

— В том, что экономика России и 
всех ее регионов, в том числе и 
нашей области, стремительно раз-
вивается, — несомненная заслуга 
Президента России В.В. Путина и 
поддерживающих его политических 
сил, — отметил Е.С. Строев. — В 
государстве созданы все предпо-
сылки для дальнейшего роста эко-
номического могущества, укрепле-

ния обороноспособ-
ности, для решения 
копившихся десяти-
летиями основных 
социальных вопро-
сов, улучшения мате-
риального благосо-
стояния населения, 
возрождения культу-
ры и духовности рус-
ского народа.

— Вместе со всей 
областью новые воз-
можности для разви-
тия получает и мцен-
ский край, —  подчер-
кнул губернатор. — 
Это и возрождение 
строительства круп-
ных промышленных 
предприятий (завод 
керамического кир-
п и ч а ) ,  к о р е н н а я 
модернизация и рас-
ширение действую-
щих производств,  это 
и привлечение круп-
ных инвесторов в 
аграрный сектор, это 

и новые объекты жилищного и спор-
тивного назначения, о начале воз-
ведения которых уже имеются соот-
ветствующие решения. В городе 
запланировано строительство пер-
вого в области 17-этажного жилого 
дома и ледового дворца, уже выде-
лен земельный участок под мас-
штабную малоэтажную застройку, 
рассматривается возможность 
строительства крытого стадиона.

Участники встречи тепло побла-
годарили губернатора за большое 
внимание к социально-эко номи-
ческому развитию города и выра-
зили единодушное одобрение 
политическому курсу, проводяще-
муся в стране под руководством 
президента В.В. Путина. 

Ряд встреч Е.С. Строев провел в 
этот день и с сельскими жителями 
района. Он побывал на недавно 
введенном в эксплуатацию племре-
продукторе ОАО «Орловская Нива» 
в деревне Гюнтарево, посетил пер-
вого в районе обладателя прези-
дентского гранта — Жилинскую 
общеобразовательную среднюю 
школу. В прекрасных условиях, в 
отлично оборудованных и компью-
теризированных кабинетах здесь 
получают качественное образова-
ние, по уровню не уступающее 
городскому, около сотни сельских 
детей; сложился высококвалифи-
цированный педагогический кол-
лектив.    

Здесь же в поселковом Доме 
культуры губернатор принял уча-
стие и в праздничных мероприяти-
ях, посвященных 20-летию завер-
шения первой на Орловщине, да и 
во всей России, комплексной 
застройки сельского населенного 
пункта.  Возведенный в рамках 
областной «Программы 100» посе-
лок Жилино, сохраняющий красоту 
и самобытность и до сих пор, на 
годы и десятилетия стал образцом 
современного села.

Юрий СЕМЁНОВ.

Мценская земля: шаг в будущее

В.В. ПУТИН — наш выбор!

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
В качестве еще одного ключево-

го направления развития ВС РФ он 
назвал «планомерное кадровое 
укрепление армии и флота».

В.В. Путин подчеркнул, что успех 
здесь во многом зависит от модер-
низации системы военного образо-
вания. Он отметил также необходи-
мость сохранения лучших традиций 
отечественной системы подготов-
ки, перенимая при этом самый 
передовой зарубежный опыт в воен-
ном образовании. Программа 
реформирования военного образо-
вания, по его словам, должна быть 
увязана с мерами нацпроекта 
«Образование».

В.В. Путин сказал и о необходи-
мости повышения престижа воин-
ской службы и укрепления мораль-
ного духа и дисциплины в войсках. 
Он напомнил об указе о введении в 
действие с 1 января 2008 года новых 
общевойсковых уставов. «В них, — 
подчеркнул В.В. Путин, — четко 
определен статус военнослужащих 
и впервые воспроизведена консти-
туционная норма в том, что никто не 
вправе ограничивать их в правах и 
свободах, гарантированных Основ-
ным законом».

Президент РФ в своем выступле-
нии также остановился на развитии 
системы социального обеспечения. 
Он напомнил, что с 1 декабря 2007 
года зарплата военнослужащих 
повысится на 15%, а с сентября 
2008 года — еще на 15%. «Эта поли-

тика будет продолжаться и в после-
дующие годы», — подчеркнул 
В.В. Путин.

Он напомнил и об указе о пога-
шении военным пенсионерам 
задолженности, возникшей в пери-
од с 1 января 1995 года по 28 фев-
раля 1998 года. Цель этого указа — 
«устранить несправедливость, когда 
в середине 90-х годов денежное 
довольствие военнослужащих 
выросло, а военные пенсии остава-
лись под различными предлогами 
прежними», сказал глава государ-
ства.

За последние 1,5 года число оче-
редников на жилье в армии снизи-
лось почти на 18% — до 130,3 тыс. 
человек. Только в рамках програм-
мы «15+15» уже выделено более 13 
тыс. квартир, добавил президент.

«Сейчас важно взять новый 
рубеж — обеспечить военнослужа-
щих постоянным жильем к 2010 
году, а служебным — к 2012 году. 
И, конечно, на повестке дня оста-
ется развитие механизмов на  ко -
пительно-ипотечной системы. 
Вновь повторю: начиная с 2008 
года эта система должна внедрять-
ся повсеместно, а не на уровне 
«пилотных проектов», — подчер-
кнул В.В. Путин.

По окончании совещания руково-
дящего состава Вооруженных сил 
России В.В. Путин встретился с 
командующими войсками военных 
округов и флотами Вооруженных 
сил России. 

 «России есть чем ответить 
на наращивание мускулов НАТО»

(Окончание. Начало на 1-й стр.).
Мы должны с вами сделать все, 

чтобы решить главную задачу. В чем 
она, эта главная задача? Она в том, 
что необходимо сохранить преем-
ственность курса на стабильное, 
устойчивое развитие страны и 
гарантировать от политических 
рисков рост благосостояния и безо-
пасность Отечества.

Дорогие друзья! Как вы знаете, я 
в политических кампаниях подобно-
го рода никогда раньше прямого 
участия не принимал. И должен вам 
сказать, что, конечно, деятельность 
президента связана с публично-
стью, но она освещается, как пра-
вило, в ходе конкретной работы, 
исполнения служебных обязанно-
стей. И не является обычно предме-
том политической рекламы, кото-
рая, откровенно говоря, мне не 
всегда нравится. 

«Единая Россия», давайте ска-
жем прямо, не является пока иде-
альным политическим инструмен-
том. Многое еще предстоит сделать 
для совершенствования ее работы. 
И все-таки я дал согласие возгла-
вить список «Единой России». И 
сделал это абсолютно сознательно. 
Я считаю, что таким образом смогу 
помочь формированию авторитет-
ной и дееспособной законодатель-
ной власти.

Убежден, мы не имеем права 
допустить, чтобы Государственная 
Дума превратилась в сборище попу-
листов, парализованное коррупци-
ей и демагогией, чтобы не повтори-
лась ситуация, которая уже была в 
нашей стране. Повторю, в стране 
должен быть не популистский, а от -
ветственный парламент, работаю-
щий на интересы всех граждан. 
Именно поэтому партия «Единая 
Россия» при поддержке своих сто-
ронников — вас — должна завое-
вать в Государственной Думе боль-
шинство. Это нужно, чтобы в полной 
мере использовать конституцион-
ные полномочия Федерального 
Собрания, активно участвовать в 
формировании политики будущего 
правительства,  Центрального 
Банка, судебных и региональных 
властей. Это просто необходимо, 
чтобы надежно защитить курс на 
укрепление России.

Без дееспособного парламента 
мы не сможем обеспечить развитие 
экономики, науки, образования, 
здравоохранения и культуры. 

Конечно, для достижения постав-
ленных целей сама партия «Единая 
Россия» должна обновляться и ре -
формироваться. Необходимо рас-
ширение внутриполитических дис-
куссий, привлечение молодых 
людей — таких, как вы. Сама партия 
должна быть гибкой, мобильной и 
чуткой к общественному мнению.

Выступая на форуме, кандидат 
в депутаты Государственной Ду -
мы от партии «Единая Россия» 
Ирина Роднина заявила:

— Дорогие друзья, почти 30 лет 
назад здесь, в Лужниках, в этом 
Дворце спорта, начинался мой путь 
в большой спорт, путь к олимпий-
ским наградам. Нам, советским 

спортсменам, наверное, было 
проще, потому что мы дети поколе-
ния победителей. Наши родители 
отстояли нашу страну в самой тяже-
лой войне — Великой Отечествен-
ной. У нас не было ни грана сомне-
ний, когда мы выходили на наши 
спортивные сражения, кого мы 
представляем и за что мы боремся. 
У нас была только одна задача — 
победить. Своими победами, ре -
кордами и достижениями мы под-
нимали целые стадионы и арены, 
мы поднимали миллионы людей под 
наш гимн и наш флаг. И я горда тем, 
что музыкой моих побед стал гимн 
Родины.

Сегодня мы видим, как молодое 
поколение россиян подхватило 
победные традиции. Мы верим, что 
они их продолжат. Мы видим, что 
сегодня наши ребята, наши спорт-
смены испытывают то же чувство 
надежности и гордости, потому что 
за ними — великая страна. Так и мы 
чувствовали, так мы побеждали. 
Сегодня мы видим, как много меня-
ется в нашей стране. Мы начинаем 
ею гордиться. Сегодня во всем, в 
чем мы принимаем участие, мы 
стремимся победить. Особенно 
это показала Гватемала, где мы 
всей страной боролись за право 
проведения Олимпийских игр в 
Сочи.

И с нами был лидер и капитан 
команды — Владимир Путин. Его 
тон, его уверенность помогла всем, 
и мы не могли не выиграть. Это было 
самое большое ликование в моей 
жизни, потому что это была наша 
общая победа. Я должна сказать, 
что с таким лидером, с таким капи-
таном — а мы, спортсмены, между 
собой его зовем старшим тренером 
России — с ним мы всегда победим.

Вам, молодым, побеждать. Вам, 
молодым, жить, строить и беречь 
нашу Родину. 2 декабря у нас есть 
право отдать свой голос за буду-
щее, за Путина. Это референдум 
доверия Путину. Этот день опреде-
лит будущее нашей страны. Мы 
победим!

Специальные телемосты связа-
ли форум в Москве с другими горо-
дами России. К собравшимся в Луж-
никах обратились:

из Ижевска — легендарный рос-
сийский изобретатель оружия 
Михаил Калашников:

— Было время, когда наша стра-
на потеряла свои позиции, потеря-
ла силу. Но, к счастью, были люди, 
которые не хотели с этим мириться, 
думали иначе. Владимир Путин 
делал и будет делать многое для 
того, чтобы мы восстановили пози-
ции нашей страны и гордились ею.

Из Санкт-Петербурга — школь-
ная учительница Владимира 
Путина Вера Гуревич:

— Я была классным руководите-
лем будущего президента. Зная его 
с юных лет, могу сказать: он очень 
порядочный человек. Если он за -
явил, что не нарушит законов и Кон-
ституции, никакие уговоры не помо-
гут. Но порядочность и ответствен-
ность нужно использовать — он про-
сто обязан остаться в политике.

РОССИЯНЕ НЕ ХОТЯТ, ЧТОБЫ 
ПУТИН УХОДИЛ ИЗ ПОЛИТИКИ
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В.В.Путин:

Фо то Сергея МИРОНОВА.


